

Ecopetrol busca socio para desarrollo de gas natural

La empresa ha tenido grandes hallazgos de este combustible en el mar Caribe colombiano, pero tampoco descarta la posibilidad de hacer importaciones. Dice que está evaluando varios proyectos.

En los últimos años, Ecopetrol ha reportado varios descubrimientos de gas natural en el mar Caribe que tienen un gran potencial para incrementar las reservas que tiene el país. Al 2030, la meta de la empresa es incorporar entre 3 y 5 terapiés cúbicos adicionales gracias a estos hallazgos, que permitirían más que duplicar las reservas, que al cierre del 2022 sumaban 2,8 terapiés cúbicos y alcanzaban para solo 7,2 años.

Al ser el gas natural un combustible fundamental para la transición energética, durante la VI Cumbre del Petróleo, Gas y Energía que se realiza en Cartagena, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, ratificó el interés de la compañía por desarrollar estos recursos y para ello está buscando un socio.

Hasta el momento, ha logrado acercamientos con empresas de talla mundial como Repsol, Petrobras y Pemex, “porque este negocio es una gran apuesta en la que cabemos todos”, dijo.

Ricardo Roa también aseguró que la gran apuesta es que entre 2027 y 2029 se pueda inyectar al sistema nacional el gas natural que se ha descubierto en el *offshore*. Para esto se está analizando la posibilidad de construir un gasoducto desde los pozos Uchuva y Gorgon hasta tierra firme.

“Lo estamos dimensionando con la información que tenemos hoy, pero hay que adquirir información de detalle del suelo marino para ha-



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, participó en la instalación de la VI Cumbre del Petróleo, Gas y Energía que se realiza en Cartagena. FOTO: CUMBRE DE PETRÓLEO, GAS Y ENERGÍA

cer un buen trazado”, dijo la vicepresidenta de Exploración de Ecopetrol, Elsa Jaimes, y agregó que hay retos por enfrentar como la obtención de la licencia ambiental y las consultas previas.

Pero al tiempo que Ecopetrol le apuesta a producir su propio gas en costa afuera, también sigue contemplando la posibilidad de importar este combustible. El presidente de la compañía aseguró que se están “evaluando proyectos para eventuales importaciones desde donde sea”, ya que la prioridad debe ser garantizar la seguridad energética porque en condiciones críticas hay un mayor consumo de gas, como pasa actualmente con la llegada del fenómeno de El Niño.

Además, dice que se debe tener en cuenta que en cualquier momento puede ocurrir alguna contingencia que afecte la normal producción de gas natural en el país.

Finalmente, el presidente Roa señaló: “Nunca hemos dicho que vamos a terminar, reducir o a constreñir el negocio tradicional. Siempre hemos entendido que en la

preservación y protección del negocio tradicional está la generación de riqueza y recursos para la transición energética”.

Igualmente, manifestó que “la industria del petróleo y gas no se va a acabar”, sino que va a tener una transición hacia las energías renovables y el hidrógeno de bajas emisiones.

CONVOCATORIA

MARIA CRISTINA LESMES DUQUE, Secretaria Departamental de Salud, se permite convocar a las personas naturales o jurídicas que fueron identificados como acreedores ante este Ente Territorial por concepto de atención de urgencias artículo 67 de la Ley 715 de 2001, y servicios o tecnologías fuera del Plan de Beneficios de Salud (NO PBS) artículo 238 de la Ley 1955 de 2019, que aún no han presentado la documentación correspondiente para el pago, para que se presenten en la Gobernación del Valle del Cauca, los cuales se relacionan a continuación:

#	NIT	ENTIDAD	MUNICIPIO	DEPARTAMENTO
1	900273571	ORTEPCOL ORPTEC COL ORTESIS Y PROTESIS TECNOLOGICAS DE COLOMBIA S A S	CALI	VALLE DEL CAUCA